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Vorwort 
 
Hallo SVH`ler,  
endlich, es ist geschafft! Die 1. Mannschaft hat frühzeitig die Meisterschaft perfekt gemacht und 
somit steigen wir wieder in die Landesliga auf. Die Mannschaft hat mit Ihrem Trainerteam und 
allen Leuten, die um die Mannschaft wirken, eine tolle Saison gespielt und uns alle stolz 
gemacht.  
 
An dieser Stelle möchte ich mich bei allen bedanken die zu diesem Erfolg beigetragen haben! 
 

Ich möchte einen kurzen Rückblick auf die vergangenen 12 Monate machen, weil Großartiges 
geleistet wurde. Es waren sehr intensive Monate, in denen unser Verein wieder näher 
zusammengerückt ist und wieder mehr engagierte Mitstreiter für den SVH gewonnen werden 
konnten. Ich möchte ein paar Meilensteine der letzten 12 Monate stichpunktartig aufführen: 

• Es wurden Fachausschüsse gegründet, die regelmäßig tagen und wichtige Arbeit für den 
SVH leisten. So gibt es einen Finanzausschuss, Sportausschuss, Festausschuss und 
Jugendausschuss. 

• Es gab 4 Arbeitseinsätze rund um unsere beiden Sportgelände. Mindestens 20 Helfer 
waren dabei immer im Einsatz. Beim letzten Einsatz waren es 28 Helfer, darunter Eltern 
von Jugendspielern, aktive Spieler, Ausschuss- und Vorstandsmitglieder. 

• Das große Thema Datenschutz war bis Juni 2018 bei uns erledigt. Wir erfüllen somit die 
geforderten Datenschutzrichtlinien. 

• Im Juli startete unser HIIT-Training. Regelmäßig nehmen ca. 18 Personen (in der Mehrzahl 
Frauen) an diesem Training teil. 

• Die diversen Festlichkeiten waren allesamt hervorragend. Erfreulich war die Anzahl der 
Helfer. Noch nie hatten sich auch so viele passive Mitglieder für den SVH engagiert. 

• Unser angekündigter Newsletter erscheint regelmäßig. 
• Eine Mitgliederbefragung wurde durchgeführt. 
• Der Ehrungstag im Januar war ein großer Erfolg und hat richtig Spass gemacht. 
• Der Kunstrasen wurde Mitte 2018 für 10.000,- € renoviert. 
• Seit April gibt es bei uns eine Torwartschule. Unser Torwarttrainer Florian Ziegler versucht 

hier bisher 9 Jugendspieler als Torwart besser zu machen. Das Angebot richtet sich nicht 
nur an unserer Jugendspieler, sondern auch Externe nehmen das Angebot schon war. 

Wie Ihr feststellen könnt, hat sich einiges getan in den letzten 12 Monaten. Bitte unterstützt den 
SVH weiterhin. Zu was ein Verein fähig ist, habt Ihr die letzten Monate gesehen. Das funktioniert 
nur mit einer funktionierenden Gemeinschaft, dafür vielen Dank. 
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Wenn Ihr Interesse habt in einem Fachausschuss mitzuarbeiten oder andere Ideen habt wie wir 
den SVH besser machen können, sprecht uns einfach an. 

Vor der nun bevorstehenden Sommerpause wünsche ich schon einmal allen einen schönen 
Sommerurlaub und etwas Erholung. Der SVH ist wieder da! 

Viel Spaß beim Lesen! Ulli Könnel, 1. Vorsitzender 
 

 
Sportlicher Betrieb 
 
Es ist vollbracht! Mit einem 7:0 Heimsieg sichern sich unsere Mannen vorzeitig den Meistertitel 
in der Bezirksliga und steigen damit in die Landesliga auf. Herzlichen Glückwunsch an die 
Mannschaft, Trainer- und Betreuerteam. 
 

 
 
Die Vorbereitung zur Rückrunde lief für beide aktiven Mannschaften wetterbedingt nicht 
optimal. Unsere Erste Mannschaft war nach einem holprigen Rückrunden-Start schnell wieder 
auf Kurs. Die Verletztenliste leerte sich, Dennis Müller stand wieder zur Verfügung, Lars Sommer 
kam nach langer Pause immer besser in Form, Manuel Schütz kehrte ins Training zurück und 
sammelte wieder Spielpraxis. Bei Jan Franz müssen wir weiterhin noch etwas geduldig sein. 
 
Die Zweite Mannschaft hat in der Vorbereitung hart gearbeitet, jedoch sind immer noch 
Leistungsschwankungen im Wettkampf zu sehen. 

Die Kaderplanung für die kommende Saison ist schon fast abgeschlossen. Verlassen werden uns 
leider Silas Brödel (Rieschweiler), Sven Deppert (Waldfischbach), Marius Schmidt (Knopp) und 
Peter Ehrhart (Harsberg). 
Auch Neuzugänge gibt es schon zu verkünden, darunter auch alte Bekannte wie Marius 
Dausmann, Jens Kolb und Dylan Sodj (alle Rieschweiler), Jan Wollenschläger (Waldfischbach), 
Kevin Behr (Petersberg), Luca Mangold (Hinterweidenthal) und Florian Weber (Morlautern). Aus 
der eigenen A-Jugend kommen Dustin Bajorat, Lucas Bambach, Cedric Gries, Tim Hoffmann, Nico 
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Juner, Joshua Könnel, Leon Müller, Sven Eric Mayer, Marc Schneckmann und Moritz Stegner 
dazu.  

Mit dem Trainerstab (J. Mayer, N. Freiler, F. Ziegler) wurde schon im Winter verlängert. Für 
Karsten Bernhard, der wie vereinbart nach der Saison als 1B Trainer aufhört, haben wir mit 
Christopher Ziegler einen Nachfolger gefunden. Christopher wird auch als Spieler weiterhin zur 
Verfügung stehen. 

Die A-Jugend spielt eine unglaubliche Runde. Trotz kleinem Kader wird man 
höchstwahrscheinlich Platz 4-6 in der Landesliga erreichen. Im Kreispokal steht die Mannschaft 
im Finale gegen Fehrbach, ausgetragen wird die Partie wahrscheinlich am 30.05.2019 in 
Hauenstein. Dirk Schneckmann, 2. Vorsitzender 

 
 
1.000plus-Spiel 
 
Unser Ziel ist es in der neuen Saison ein 1.000plus-Spiel zu organisieren.  
 
Was bedeutet das? Wir wollen bei einem Heimspiel die Zuschauerzahl von 1.000 überschreiten. 
In den nächsten Wochen werden wir in die Planung für dieses Großereignis einsteigen. 
 
Was gibt es Schöneres als vor einer so großen Kulisse seinem Hobby nachzugehen?! 
 
 
Einigung mit dem SWFV 

 
Die Verträge sind fast ausgehandelt, es geht nur noch um Kleinigkeiten. Ziel ist, bis Anfang Juni 
den Vertrag zu unterzeichnen. Wir kaufen das Grundstück für 40.000,- vom SWFV zurück.  
 
Wir bekommen einen Zuschuss von der Ortsgemeinde, die Daniel-Theyson-Stiftung gewährt uns 
einen großzügigen Zuschuss und der Rest wird über ein Darlehen bei der Ortsgemeinde 
refinanziert. 
 
An dieser Stelle möchte ich mich ausdrücklich bei unserer Ortsgemeinde bedanken, die uns mit 
Rat und Tat zur Seite stand und sehr unterstützt hat. 
 
 
Bericht aus dem Bereich Finanzen 
 
In diesem Newsletter wollen wir euch einen tieferen Einblick in die Aufgaben und Tätigkeiten des 
Bereichs "Finanzen" beim SVH geben. Verantwortlich sind hier Thomas Lelle mit seinem 
Stellvertreter Reiner Könnel, sowie den Mitgliedern des Finanzausschusses Olaf Reese und 
Michael Könnel. Dem Bereich Finanzen kommen folgende, ständige Aufgaben zu: Führung 
Kassenbuch und Bankkonten, Ansprechpartner für Steuerberater, Spielbetrieb 
(Aufwandsentschädigung Spieler, Eintritt), Jahresabschluss, Überwachung von Einnahmen und 
Ausgaben, Mitgliederverwaltung (Beiträge, etc.), Rechnungsstellung und Sponsoring. 
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Im ersten Jahr unter neuer Führung wurden hier viele wichtige Aufgaben erledigt und Weichen 
gestellt. Im Sommer wurde das Sponsoring konsolidiert, Dankesbriefe geschrieben und 
persönliche Gespräche mit unseren Partnern geführt. Bandenwerbungen wurden entfernt, 
gereinigt, erneuert und ummontiert. Vier neue Werbepartner konnten gewonnen werden. Ein 
weiterer Ausbau ist geplant. Gleichzeitig wurde für unsere neue Abteilung HIIT eine 
Finanzkonzept für die Beiträge und die Bezahlung der Trainerin erstellt. Unsere Großereignisse 
SGF und Oktoberfest wurden im Bereich Kassen komplett vom Finanzausschuss gemanaged. Zum 
Jahresende hin wurde der Wechsel unseres Steuerberaters geplant und zum 1. Januar 
umgesetzt. Hierfür waren größere planerische Maßnahmen und ein zeitnaher Jahresabschluss 
2018 umzusetzen. Zum Jahreswechsel wurde ebenfalls ein Konzept zur Finanzierung der 
Renovierung des großen Saals erarbeitet. Dieses Konzept floss in die Gesamtmodernisierung ein 
und wartet nun auf positiven Bescheid der Zuschussanträge. Auch bei der Gründung der 
Torwartschule war der Bereich Finanzen Ratgeber bei Fragen zu Mitgliedschaften, Beiträgen und 
Vergütungen. Erst kürzlich hat der Finanzausschuss das Vereinsarchiv (ca. 100 Ordner, Mappen 
und Papiere aus mehr als 80 Jahren SVH) unter die Lupe genommen, ausgemistet und wichtige 
Dokumente in die Digitalisierung gegeben. 

Aktuell wichtigstes Projekt des Finanzausschusses ist die Reaktivierung des "Förderkreises 
Sportverein Hermersberg e.V.". Hier stehen demnächst Neuwahlen an und es werden noch 
Mitglieder, Freunde und Gönner gesucht, die sich hier engagieren wollen. 

 
 
Bericht zur Jahreshauptversammlung 
 
Am Sonntag, den 28. April 2019 fand im Sportheim die Jahreshauptversammlung statt. Unser 
Vorsitzender Ulli Könnel konnte 42 Mitglieder begrüßen und stellte erfreut fest, dass die Leute 
insgesamt wieder näher an den SVH rücken, dass der Verein wieder besser und positiver 
wahrgenommen wird. Auch der geplante Grundstückskauf des Kunstrasenplatzes wird nach 
einigen Gesprächen und Verhandlungen demnächst unter Dach und Fach gebracht. Sobald der 
SVH Eigentümer des Platzes ist, werden die verschiedensten Renovierungen in Angriff 
genommen (Heizungsanlage, Solaranlage, Kabinen und Toilettenanlagen….). 
 
Nach den Berichten von den jeweiligen Vorsitzenden und der Entlastung der Vorstandschaft, kam 
es dann zur Vorstellung der geplanten Satzungsänderung von §18. Hier wurde einstimmig 
beschlossen, dass die künftigen Jahreshauptversammlungen nicht mehr im 1. oder 2. Quartal, 
sondern im 4. Quartal stattfinden werden. Somit ist sichergestellt, dass bei Neuwahlen eine 
vernünftige Übergabe in Ruhe stattfinden kann und die neue Vorstandschaft mehr Zeit für die 
Kaderplanung hat. 
 
 
Mittelfristige Ziele und Projekte 

Sobald der Grundstückskauf abgeschlossen ist, können wir auch wieder Zuschüsse vom 
Sportbund erhalten. Deswegen hatten wir auch schon im letzten Jahr beim Sportbund Anträge 
für grundlegende Sanierungen an unserem Sportheim gestellt. 

Wichtig: der Sportbund hat bereits signalisiert, dass wir bereits in diesem Jahr Geld bekommen - 
wenn der Grundstückskaufvertrag vorliegt. 
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Folgende Einzelprojekte sind in dem Zuschussantrag enthalten: 

• Heizungserneuerung mit Solarnutzung 
• Renovierung der Decken der Kabinen + Einbau Lüftung 
• Neue Trennwände für Toiletten 
• Renovierung Saal (Boden, Decke, Beleuchtung, Heizkörper, Wände) 

Das Gesamtvolumen der Maßnahmen beläuft sich auf über 60.000,- €. Im Idealfall erhalten wir 
ca. 60% Zuschuss für diese Maßnahmen. Was für uns bedeutet: wir müssen ca. 24.000,- € 
aufbringen, damit wir diese Geschichte gestemmt bekommen. 

Wir sind hier natürlich wieder auf Eure Mithilfe angewiesen. Alleine schaffen wir das nicht. 
Unterstützt uns bitte an den Festlichkeiten, bzw. bei den Arbeitseinsätzen. 

Es sieht also sehr gut aus, dass wir in diesem Jahr das grösste Investitionsprogramm der letzten 
Jahre in unser Sportheim und den Kabinentrakt starten können. 

  
 
Ausblick 

Dieses Jahr stehen wieder viele Feste und Feiern auf dem Terminplan. Zusammen feiern und 
etwas bewegen stärkt die Gemeinschaft und das WIR-Gefühl. Nebenbei sind Feste ein wichtiger 
Teil unseres Vereinseinkommens. Ohne Feste können wir den Sport- und Spielbetrieb für unsere 
Aktiven und Jugendmannschaften nicht in dieser Art und Weise aufrecht erhalten. 

• 17.08.2019 - 18.08.2019 / Schnapsgassenfest 
An diesen beiden Tagen findet wieder das Schnapsgassenfest in der Bergstrasse statt. 
Vorab schon einmal ein Dankeschön an Alex und Renate für die Bereitstellung des 
Grundstücks. Rund 70 Helfer werden für diese beiden Tage benötigt. Mithelfen kann man 
in einem Bierstand, in der Bar, beim Pizzaverkauf oder auch am Grill und natürlich beim 
Kuchenverkauf. Am Samstag werden DJ Bobbi und DJ Phil wieder für gute Partystimmung 
sorgen. Am Sonntagabend ab 17.30 Uhr wird die Band Downwind erneut auf der SVH-
Bühne spielen. Wir erhoffen uns dadurch eine volle Partymeile auch am Sonntag. 

• 30.08.2019 – 02.09.2019 / Kerwe beim SVH 
An allen Tagen wird im Sportheim etwas stattfinden. 

• 03.10.2019 / Oktoberfest Tag 1 
Traditionelles Oktoberfest mit Blasmusik, bayerischem Bier und Speisen. 

• 05.10.2019/ Oktoberfest Tag 2 
Abendveranstaltung, Oktoberfest-Gaudi mit den FAVORITS und Barbetrieb. 

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Helfern unserer letzten Veranstaltungen bedanken. 
Wir hatten bei unseren 3 Großveranstaltungen 2018 insgesamt 160 Helfer am Start. Vielen Dank 
für Eure Mithilfe. 
Eines ist klar: Auch 2019 benötigen wir wieder so viele Helfer. Bitte helft wieder mit. Meldet Euch 
freiwillig oder lasst Euch ansprechen. 
Auch weiterhin gilt: der SVH ist nur so gut wie seine Mitglieder sind. Wir sind SVH! 
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______________________________________________________________ 
 
Beiträge von Ulli Könnel, Dirk Schneckmann, Kerstin Reese, Reiner Könnel 
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